



Ports4Impact entre dans le capital de Raja Club Athletic S.A.

L'association Ports4Impact (l'Association), entité porteuse de la politique RSE de Marsa Maroc, et la société Raja Club Athletic S.A. annoncent être parvenues à un accord, sous conditions suspensives, pour une entrée de l'Association, dans le capital de Raja Club Athletic S.A. Cette initiative a pour objectif d'accompagner la restructuration du club emblématique du Raja Club Athletic (RCA) et de contribuer à la préservation d'un pan majeur du patrimoine sportif national.

Depuis 1987, l'Office d'Exploitation des Ports, prédécesseur de Marsa Maroc, apportait son soutien au club du RCA qui a longtemps fait vibrer le Maroc et l'Afrique. Ce soutien est devenu, au fil des années, un engagement fort et renouvelé de saison en saison, poursuivi naturellement par Marsa Maroc à ce jour. Ce lien ne représente pas uniquement un partenariat de sponsoring mais symbolise une reconnaissance mutuelle entre une entreprise marocaine de référence, tournée vers l'excellence et l'ouverture sur l'Afrique, et un club qui incarne et partage, à sa manière, les mêmes valeurs de leadership, de performance, de patriotisme et d'africanité.

Aujourd'hui, le partenariat entre les deux institutions prend une nouvelle dimension. L'association Ports4Impact concrétise cette évolution à travers une entrée dans le capital de la société Raja Club Athletic S.A., à hauteur de 60%, pour un apport de 150 millions de DH étalé sur 3 années.

Il convient de souligner que cette opération ne s'inscrit nullement dans une logique de rentabilité financière. Elle traduit une démarche responsable, portée par une volonté de contribuer utilement à la reconstruction du club, au-delà de toute considération lucrative. Si des bénéfices ou dividendes venaient à être générés à l'avenir, l'association Ports4Impact s'engage à les réinjecter intégralement dans le club, dans une optique de soutien durable à son développement. S'inscrivant dans la dynamique nationale actuelle de structuration du football et des clubs professionnels, cette initiative est motivée par la volonté d'accompagner le club dans sa restructuration, en l'assistant à se doter de fondations solides en matière de gouvernance et de gestion, avec l'ambition de le voir retrouver pleinement sa place de club de référence aux niveaux national et continental.

Le rôle de l'association Ports4Impact sera exclusivement axé sur les domaines dans lesquels Marsa Maroc dispose d'une expertise avérée et où elle pourrait apporter une réelle valeur ajoutée au club en matière de règles de gouvernance et de gestion. En sa qualité d'actionnaire majoritaire de la société Raja Club Athletic S.A., l'association Ports4Impact en désignera le Président, chargé de piloter les activités relevant de la gestion et du développement institutionnel du club. Le volet gouvernance sportive, quant à lui, relèvera pleinement de l'association du RCA, qui continuera à en assurer la conduite stratégique et opérationnelle à travers ses propres organes dirigeants.

À travers cette initiative, l'association Ports4Impact confirme son engagement envers la promotion du sport national, la jeunesse marocaine passionnée par le football et l'ambition commune de voir le sport marocain rayonner à l'échelle continentale et internationale. L'association Ports4Impact s'engage dans ce projet avec rigueur, tout en respectant ce que représente le Raja Club Athletic : une institution, une passion populaire, un ambassadeur du football marocain.

À propos de l'association Ports4Impact

Ports4Impact est une association à but non lucratif qui pilote et met en œuvre l'engagement en matière de responsabilité sociétale de Marsa Maroc. Elle soutient des initiatives à fort impact dans les domaines de l'environnement, de l'inclusion sociale, de l'éducation, du sport, de l'art et de la culture. Ouverte sur son écosystème, Ports4Impact agit en partenariat avec les différentes forces vives pour des projets plus impactants, alignés aussi bien avec les engagements RSE de Marsa Maroc qu'avec les priorités nationales.

La dénomination Ports4Impact exprime pleinement cette ambition : faire des ports non seulement des plateformes économiques, mais aussi des vecteurs d'impact environnemental, social, sportif et culturel.

À propos du Raja Club Athletic

Fondé en 1949, le Raja Club Athletic est une institution majeure du football marocain et l'un des clubs les plus emblématiques du continent africain. Avec ses titres africains, le Raja est le club marocain le plus titré sur la scène continentale, avec notamment 3 Ligues des Champions et 2 Supercoups de la CAF. Le club a également brillé sur la scène arabe avec 2 Coupes Arabes des Clubs Champions à son palmarès. Il compte en outre 13 titres de champion du Maroc ainsi que 9 Coupes du Trône. Il a par ailleurs marqué l'histoire en atteignant la finale de la Coupe du Monde des Clubs.

Référence sportive portée par des valeurs de performance, de combativité et de passion, le Raja incarne un football engagé et populaire. Le club s'appuie sur une grande communauté de supporters au Maroc, reconnue pour sa ferveur et son engagement au profit du club. Le club continue d'inspirer des générations de jeunes Marocains, bien au-delà du terrain.